

Témoignages de joueurs

Et toi où en es-tu?

Par [Profil supprimé](#) Posté le 31/12/1969 à 23:00

Tout à commencé en 2008.

Le frère d'une amie était venu un week-end chez moi. Il a sorti des feuilles avec plein de numéros et il commença à cocher des cases. A cette époque c'était le «cote et match ». Curieuse je lui demande, comment ça fonctionnais. Il m'explique vite fait et je commence à cocher les cases. J'avais misé 15€.

Le lendemain au bureau de tabac avec étonnement le buraliste de donne 76€. Contente d'avoir gagner, j'ai continué à parier. A coté de ça, je découvre le PMU, toujours avec la chance du débutant, je ramasse une somme de 87€ pour 27€ de dépense. De 20€ je suis passé à 80€, puis 100€ et j'atteins les 300€. J'étais une joueuse compulsif, je perdais 20€ je remiser 50€ j'essayai à tout pris de récupéré mes pertes.

Pourtant je suis une personne qui ne se laisse pas engraine si facilement et pourtant j'étais plongé dedans. En plus de ça, j'achetais les magazines turfiste et tous les journaux de turfiste. Aucun résultat et je ne comprenais pas.

Heureusement que j'avais encore une conscience, je payais mon loyer, mes factures et je ne revendais pas mes affaires pour avoir de l'argent.

<p style="margin-bottom: 0cm;">Au bout de 3 ans en 2011, je me suis posé des tas de questions, sur moi, sur mes paris, pourquoi et comment. En 2011, j'ai compris, j'ai compris que je jouer de l'argent réel, ma conscience viens de comprendre que c'était du réel et non un jeux virtuel. Alors j'ai commencé a étudier, à réfléchir pour jouer correctement. J'étais plongé dedans, autant le faire intelligemment.</p>

L'année 2011 à 2012, j'ai arrête net, les paris hippiques du jour au lendemain. Pour passerv1 année entière à étudier, à comprendre, à miser qu'au bon moment et ne pas parier tout les jours.

<p style="margin-bottom: 0cm;">En 2013, j'étais a nouveau sur le circuit. Je me suis donnée 6 mois, durant cette période-ci je ramené aucun bénéfice, je me suis fixé un défi, d'arrêté de jouer définitivement au PMU. L'année 2013, je commence alors a ramassé des gains de 300€, 250€ et plus. Après les 6 mois, j'avais fait aucun bénéfice, j'avais plus perdu qu'autre chose. Alors j'ai tout arrêté.</p>

2013, j'arrête le PMU. Mais je me tourne vers les paris sportif. Avec la même folie qu'au PMU, mais les dépenses son largement moins énorme. Des 50€ par semaine. Mais je ramasse rien, je dépense 200€ pour ramasser 50€.

Je cherche une solution, je ne comprend pas pourquoi je perds ! Y'en à qui gagne bien et pourquoi j'arrive pas ? Qu'est ce qui ne va pas chez moi ??

<p style="margin-bottom: 0cm;">Janvier 2014, j'ai tout arrêté les paris sportif. Je recommence à étudier tout les stratégies, les possibilités pour mettre toutes les chance de mon coté. Septembre

2014, je trouve enfin, ce qui fais de moi une perdante.</p>

Au bout de 6 ans, 6 ans a balancer n'importe comment mon argent. Je ne dis pas que je suis devenue une gagnante, loin de ça. Mais de 200€ la semaine, je suis passé à 20€ par mois. Même si a la fin du mois j'ai utilisé que 5€ de mes 20€, je ne reverse pas d'argent sur mon compte.

J'ai ouvert les yeux toute seule, sans l'aide de personne, alors si je suis arrivée a voir et à comprendre, j'espère que ceux qui sombrent s'en sortent aussi. Maintenant que je parie ou que je ne parie pas, cela m'est égal, parce que je me dis, demain ou dans 1 an, les paris seront toujours la. Donc que je reste 2 mois ou plus sans parier, ça me fait ni chaud, ni froid.